

Paragliding World Cup: Schweizer mit Podestplatz

Yael Margelisch aus Verbier und Stephan Morgenthaler aus Oftringen schliessen den PWC in Coeur de Savoie Frankreich mit hervorragenden Resultaten ab. Im Schlussklassement belegt Morgenthaler den zweiten Rang. Margelisch als beste Schweizerin platziert sich auf Rang vier.

Mit einer souveränen Leistung sicherte sich Stephan Morgenthaler in Frankreich den zweiten Rang, nur acht Punkte hinter dem Sieger Charles Cazaux (FRA.) Der mehrfache Schweizer Meister konnte seine Stärke und sein Können als sehr erfahrener Pilot ausspielen. «Es lief diese Woche relativ gut. Die Taktik ging mir super auf», sagt Stephan Morgenthaler zu seinem Podestplatz. Der Aargauer ist mit seinen 40 Jahren einer der älteren und ein sehr erfahrener Pilot. Morgenthaler ist damit der beste Schweizer am Weltcup in Frankreich.

Knapp am Podestplatz vorbei flog Yael Margelisch aus Verbier. Die 28-jährige Skilehrerin konnte in Frankreich ihre Führung nach zwei Läufen nicht verteidigen. Nach dem sechsten und letzten Flugtag sicherte sie sich den vierten Platz in der Gesamtrangliste. Damit verpasste die Walliserin den dritten Podestplatz in Folge.

Die zweite Schweizerin Nanda Walliser aus Leissigen platzierte sich auf dem sechsten Schlussrang.

Insgesamt war die Schweiz mit einem kleinen Team in Frankreich vertreten. In der Nationenwertung belegte die Schweiz den vierten Rang. Im Team waren noch Stefan Wyss (Ringgenberg) Rang 8, Andreas Nyffenegger (Lyssach) Rang 22, Adrian Seitz (Thun) Rang 70.

Der Paragliding World Cup in Frankreich dauerte vom 25.05. bis 01.06.2019.

Mehr Information zum World Cup France:

<http://pwca.org/results/results>

Kontakt:

Swiss League, Schweizerischer Hängegleiter-Verband
Martin Scheel
Oberalpstrasse 42
7000 Chur
+41 81 250 25 10
martin.scheel@shv-fsvl.ch

Swiss League, Schweizerischer Hängegleiter-Verband
Medienverantwortung
Renato Barnetta
076 396 60 32
medien@shv-fsvl.ch

www.swiss-league.ch

www.shv-fsvl.ch

